Reunión del Plenario Municipal



MIAMIENTO

Extracto de los acuerdos adoptados

Sesión 7- VI - 57

Aprobación del acta de la sesión anterior.

A la vista del comunicado de la Comisión Organizadora provincial de inválidos civiles y del trabajo, proponiendo las condiciones en que otros municipios tienen concedido el Servicio municipal de Guarda-coches, se acuerda ratificarse en anteriores acuerdos y por tanto conceder el 30 % de la recaudación que absorverá el salario mínimo reconocido de 30 ptas. diarias; el 5 °/, para la Organización, y el nombramiento a favor de los censados con residencia en esta ciudad y a base de que sean útiles y aptos para esta clase de trabajos; en todo caso se procurará que los que no puedan ejercer en este Servicio, puedan prestarlo en otro cualquiera que por sus características especiales pueda quedar encuadrado en los fines de la Organización.

Adjudicar definitivamente al único concursante optante, la Subasta para la construcción de 76 nichos en el Cementerio, por la cantidad de 158.889'00 ptas.

Aprobar un expediente de suplemento de créditos.

Dada lectura de la Moción-propuesta del Concejal D. Marcelino Otero, propugnando por un perfeccionamiento en el sistema de alarma para casos de incendio, por la revisión de las bocas de incendio, al efecto de que cumplan sus fines de paso de agua en cantidad y presión suficientes para extinguir un siniestro, por la adquisición de algún moderno dispositivo, espuma, nieve carbónica etc., para atajar en los primeros momentos el incendio y desde luego por la necesidad imperiosa de que se pueda disponer de un tanque-bomba, de momento se acuerda estudiar el contrato de concesión por el que se rige la Empresa de Aguas Potables, y las obligaciones que le incumben en el sentido expresado, y resolver con posterioridad sobre el resto de los extremos de la moción presentada.

En vista de la escasez de espacio de que se dispone para el aparcamiento de vehículos de motor mecánico de gran cabida, se acuerda estacionarlos mientras no se llegue a la Fiesta Mayor, en la Explanada del Parque.

Hacer constar en acta la complacencia del Consistorio por el reciente nombramiento de Director General de la RENFE a favor de D. José Puig Batet, al que se dará traslado de este acuerdo.

Remitir escrito a D. Ramón Trepat, Jefe de la Policia municipal de Barcelona, agradeciendo sus amabilidades, datos y referencias sobre la proyectada utilización de Policías de aquella plantilla, con permiso, durante el verano en esta ciudad, ya que dicho servicio resultaría excesivamente caro y las consignaciones presupuestarias, resultan limitadísimas para acometer dicho proyecto en el presente año

Llamar a una reunión general a todos los afectados por el problema de la vivienda, con el fin de constituir la Cooperativa municipal local de la Vivienda.

Interesa traspasar NEGOCIO de Pollería y huevos con material propio del

Para informes calle de Gerona, 48

Son Feliu de Guixols

mismo

O. CASELLAS PINTURA - DECORACIÓN

Hatel "LES NOIES"

GARAJE CENTRAL

ETARLO

Necrológica. - El pasado día 7 tuvo lugar el entierro de Dn. Juan Lloansi Garcés, padre del Rdo. Mn. Ramón Lloansí Cura Párroco de Fanals.

Reciban todos sus familialiares nuestro más sentido pésame,

Bendición y puesta en servicio de la nave «Sirón» El viernes de la pasada se-mana, a las 11/30 de la mañana tuvo lugar la bendición de la nueva nave «Sirón» con asistencia de las primeras autoridades locales, así como del Sr. Alcalde de Palamós, y el capitán de la Guardia Civil, Jefe de la Comandancia de Palamós, a todos los cuales habían dado la bienvenida los propietarios de la flotilla «Cruceros Costa Bra-

Realizada la bendición por el Rydo José Muntada pbro. la nave se hizo a la mar realizando así su primer paseo marítimo, y llevando a su bordo, las autoridades, propietarios, invitados, y personal de prensa.

La moderna nave, que viene a enriquecer la flotilla de naves destinadas a excursiones marítimas por el litoral de la Costa Brava, ha sido construída en los Astilleros «Sampere» de Alicante, siendo sus características: 23 metros de eslora, 7 de manga, 3 y medio de puntal; tiene capacidad para 200 viajeros. Está impulsada por dos hélices, movidas por dos potentes motores Diesel de 150 caballos, que le permiten desarrollar una velocidad media. a plena carga, de 11 millas y media.

A bordo de la nave, y durante el paseo marítimo fué servido un delicioso refresco.

Con «Sirón» son cuatro las naves que surcan nuestro mar latino, perteneciendo tres a la citada compañía y la restante a Canoas «Costa Brava» propiedad del Sr. Gay.

Las rutas son: Blanes, Lloret de Mar, Tossa de Mar, San Feliu, Playa de Aro, Palamós, Llafranch y Tamariu.

La capacidad total de la flotilla formada por las naves «Consuelo vida», «Sirena» y «Sirón» es de 375 viajeros, a los que sumada la capacidad de la Canoa «Costa Brava»

ascienden a 427 viajeros, los que a diario, pueden disfrutar de la belleza incomparable de nuestras calas y playas.

Fiesta Mayor de S'Agaró. El pasado martes, festividad de Ntra, Señora del Carmen celebró la Ciudad Residencial de S'Agaró su Fiesta Mayor con diversos actos.

Mañana a las 11'30 - Misa solemne en la Capilla, cantada por el Coro Parroquial de Castillo de Aro a honor de Ntra Sra del Carmen, titular de S'Agaró.

Por la tarde, en la Plaza del Roserar: «Festival Infantil» Juegos Joponeses, y fin de fiesta con una audición completa de Sardanas a cargo de la Cobla La Principal de Llagostera.

XXI Aniversario del Glorioso Alzamiento Nacional y Fiesta de la Exaltación del Trabajo - Hoy jueves, día 18 de julio, tendrá lugar a las 10'30 de la mañana, y en la Iglesia Parroquial, una Misa en acción de gracias con asistencia de las Autoridades locales y Jerarquías.

A las 12 h. y en el Salón de Sesiones del Palacio Municipal, tendrá lugar el reparto de premios «Liberación de la Ciudad» a los alumnos de los diferentes centros docentes, merecedores de tal distinción.

Inauguración de la III Exposición de Arte de artistas locales. - Por las Magníficas autoridades, tendrá lugar a las 11'30 h. la inauguración de la III Exposición de Arte, organizada por la Asociación de Artistas locales.

A partir de aquella hora y hasta el día 10 de agosto, podrá ser visitada de 9 de la mañana, hasta las 9 de la noche en el Patio del Palacio Municipal

Fiesta de la bendición de bicicletas - Hoy a las 12 de la mañana, tendrá lugar la simpática fiesta de la bendición de velocípedos, como ya se viene haciendo desde años atrás.

Previamente, las bicicletas

MUEBLES MÁXIMA CALIDAD TAPICERÍA GRAN CONFORT CASELLAS

Talleres: Rda. Fernando Puig, 12 - Tel. 1411 / Exposíción: Rda. S. Antonio M.º Claret, 27 - Tel. 2623 GERONA - Domingos: C. Santa Lucia, 23 S. FELIU DE GUIXOLS